



## **Vorstandssitzung Rassetauben Schweiz vom 27. April 2019 in Courtételle**

Vorsitz: Christian Knuchel  
Protokoll: Christoph Uebersax  
Anwesend: Christian Knuchel, Monica Henry, Jean Pierre Nell und Christoph Uebersax

Entschuldigt: Urs Freiburghaus, Alexis Julmy

### **1. Begrüssung:**

Um 10.00 Uhr kann der Präsident, Christian Knuchel die anwesenden Vorstandsmitglieder in Courtételle begrüßen.

### **2. Protokoll der ausserordentlichen Vorstandssitzung vom 09. April 19**

Das Protokoll der ausserordentlichen Vorstandssitzung vom 09. April in Lyss wurde allen Vorstandmitgliedern per E-Mail zugestellt. Einwände zu diesem sind keine eingegangen. Ch. Knuchel verdankt dies der Verfasserin Monica Henry

### **3. Orientierung Kleintiere Schweiz / Tierwelt:**

Der Präsident orientiert über den Abgang von Roland Oetterli bei den ZT-Medien. Weiter wurden die Namensaktien, welche Kleintiere Schweiz von ZT-Medien besass, verkauft.

Für die bevorstehende Delegiertenversammlung von Kleintiere Schweiz, haben sich bis zum aktuellen Zeitpunkt zwei Kandidaten für das Amt des Präsidenten beworben.

Dies sind zum einen Urs Weiss und Stefan Röthlisberger.

Ebenfalls sind für das Amt des Sekretärs zwei Bewerbungen eingegangen.

Dies in den Personen von Monica Henry und A. Marquart.

Weiter wurde in diesem Traktandum über die Erhöhung des Ringpreises bei den Rassetauben wie auch beim Geflügel, welche Kleintiere Schweiz an seiner letzten Vorstandssitzung beschlossen hat diskutiert. Von den anwesenden

Vorstandsmitgliedern ist niemand glücklich über dieser Entscheidung. Es wird auch das Vorgehen bedauert, da im Vorfeld nicht das Gespräch mit den Fachverbänden gesucht wurde. Ch. Uebersax ist der Meinung, dass dieser Entscheidung von Kleintiere Schweiz gegen die Statuten von Rassetauben Schweiz verstosse, da dort stehe, dass der Ringpreis vom Vorstand von Rassetauben Schweiz festgelegt werde.

Uebersax stellt den Antrag, dass sich Rasetauben Schweiz auf den Standpunkt festlege, dass der Ringpreis weiterhin bei 0.35 CHF belassen werde oder ansonsten Rasetauben Schweiz die Ringe wieder in Eigenriege vertreibe. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

#### 4. **Jahresrechnung 2018**

Die Kassierin Monica Henry erläutert ausführlich die Jahresrechnung 2018 und beantwortet dazu verschiedene Fragen.

Dank der Vorfinanzierung für die Gesamtausstellung Fribourg, schliesst die Jahresrechnung 2018 mit einem Gewinn von 139.00 CHF ab. Dies dank diversen Sparmassnahmen wie auch einer Nachzahlung von Kleintiere Schweiz aus den Tierwelterträgen.

Jedoch hat die Gesamtausstellung Fribourg, unserem Verband 65`000.- gekostet.

Weiter stellt Monica Henry den Antrag, 10`000.- als Vorfinanzierung für das 100-jährige Jubiläum in Thun vor zu finanzieren. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

Christian Knuchel dankt Monica für die sehr sauber geführte Jahresrechnung, welche vom Vorstand einstimmig für gut befunden wird.

#### 5. **Delegiertenversammlung vom 15. Juni in Belp**

Ch. Uebersax orientiert, dass alle Preise beschafft und -oder bestellt wurden. Es gingen etliche Meldungen für zu ehrende bei den Beteiligungen an Nationalen ein.

Der Vorstand trifft sich um 10.00 Uhr zur Vorbereitung in Belp.

Leider konnte bis zum aktuellen Zeitpunkt noch niemand für das Amt des Sekretärs gefunden werden, obwohl Gespräche mit möglichen Kandidaten geführt wurden. Ch.

Knuchel wird in den nächsten Tagen zu einer weiteren Person Kontakt aufnehmen.

Schluss der Sitzung 12.00 Uhr

Der Präsident

Der Sekretär

Christian Knuchel

Christoph Uebersax